



PRESENTACIÓN

Desde ALTEA-SQM "Asociación Estatal de Afectados por los Síndromes de Sensibilidad Química Múltiple, Síndrome de Fatiga Crónica y Fibromialgia y para la defensa de la Salud Ambiental "Incluida en el Registro Nacional de Asociaciones en grupo 1ª Sección Nº registro 592927 CIF: G21472287, nos dedicamos a informar y ayudar a pacientes y familiares de enfermos de Sensibilidad Química Múltiple y Síndrome de Fatiga Crónica. Enfermedades Emergentes, que son una tragedia para las familias que las sufren y que aun no están reconocidas en España, aunque sí en otros países europeos.

ALTEA-SQM, forma parte del Comité Nacional para el Reconocimiento del Síndrome de Sensibilidad Química Múltiple, el cual se ha reunido recientemente en Madrid con el Ministerio de Sanidad, que ha dado como fruto la constitución de una Comisión de Asesores y Expertos que se encargará de elaborar un documento español de consenso sobre SSQM.

También pertenece a:

AGEDEA (Grupo Estatal de Expertos de en Enfermedades de Exposiciones Ambientales) y Red de Voluntariado.

El objetivo, pues, de estas Jornadas es dar amplia información a través de prestigiosos ponentes y expertos, sobre las causas, las consecuencias y posibles alternativas a estas enfermedades emergentes.

COLABORAN EN ESTAS JORNADAS

